

Aus der Geschäftswelt:

Das richtige Ambiente im Garten



Wer sich ein Ambiente wie am Mittelmeer in seinen Garten holen will, ist bei Jens Achinger und Achinger -Garten und Freiräume goldrichtig. Was im Garten alles möglich ist, bewies Jens Achinger jetzt in Betzdorf beim Gartenfestival. Das gut besuchte Gartenfestival bot Einblicke in die Möglichkeiten der Gartengestaltung von Teichanlagen über Gartenhäusern bis zu Dachbegrünungen. Der Initiator der Ausstellung, Landschaftsarchitekt Jens Achinger, wollte mit seinen Partnerfirmen eine Ausstellung auf die Beine stellen, die ein „mediterranes Lebensgefühl“ vermitteln sollte. Dies ist ihm mehr als gelungen. Selbst hielt Jens Achinger Vorträge über Naturpools und „Licht im Garten“. Die Besucher konnten sich ausführlich informieren und in aller Ruhe umsehen. So wird mancher angespornt worden sein, seinem Garten einen Schuss „mediterranes Lebensgefühl“ zu geben. (Fotos: B. Krain)

Quelle: Wittgensteiner Wochenpost